
Software-Lizenzvertrag  
 
Vorbemerkung 
 
Wenn Sie mit den nachfolgenden Vertragsbedingungen einverstanden sind, klicken Sie auf 
den 'Akzeptieren'-Button. Die Installatation der Software wird dann fortgesetzt. 
Durch Ihr Einverständnis wird ein rechtsverbindlicher Vertrag zwischen Ihnen als Endnutzer 
der Software (im Folgenden "Anwender") sowie der TechnoTrend GmbH (im 
Folgenden "TechnoTrend") geschlossen.  
 
Wenn Sie diesem Vertrag zugestimmt haben, erteilt TechnoTrend Ihnen das nicht 
ausschließliche und persönliche Recht (im Folgenden "Lizenz") für den Gebrauch der 
begleitenden Software (im Folgenden "Software"). 
 
Unter TechnoTrend-Hardware sind im Folgenden die von TechnoTrend entwickelten und 
vertriebenen sowie die von TechnoTrend entwickelten und TechnoTrend-OEM-Partnern 
vertriebenen Produkte zu verstehen. 
 
1. Eigentumsrecht 
 
Bei der Software handelt es sich um urheberrechtlich geschütztes Material der TechnoTrend. 
Durch diesen Vertrag werden Sie nicht Eigentümer der Software, sind aber zum Gebrauch der 
Software nach Maßgabe der Bestimmungen dieses Vertrages berechtigt. Weitergehende 
Rechte werden nicht erworben. 
 
2. Nutzungsumfang  
 
TechnoTrend räumt Ihnen durch diese Lizenz das Recht ein, die Software in Verbindung mit 
TechnoTrend-Hardware zu benutzen. Benutzen bedeutet dabei, jeder dauerhafte oder 
vorübergehende Einsatz der Software durch Speichern, Laden, Ablaufen oder Anzeigen zum 
Zwecke der Ausführung des Programms sowie die Verarbeitung von, in der Software 
enthaltenen Daten. Der Einsatz der Software auf anderer (nicht TechnoTrend-) Hardware ist 
verboten. 
 
 
3. Vervielfältigungsrechte 
 
3.1. Der Anwender darf die Software nur vervielfältigen, soweit es zur Nutzung notwendig 
ist. Hierzu zählen die Installation sowie das Laden in den Arbeitsspeicher.  
 
3.2. Der Anwender ist berechtigt, eine Sicherungskopie anzufertigen und aufzubewahren, 
sofern sie zur Sicherung künftiger Benutzung erforderlich ist. Diese Sicherungskopie der 
überlassenen Software ist als solche zu kennzeichnen.  
 
3.3. Weitere Kopien der Software darf der Anwender nicht vornehmen. Kopien der 
Dokumentationen dürfen nicht angefertigt werden. 
 
3.4. Verboten sind Zurückentwickeln (reverse engineering), Dekompilieren oder 
Auseinandernehmen (Disassembling) der Software. 
 



Im Programm enthaltene Firmennamen, Seriennummern und andere der 
Softwareidentifikation dienende Merkmale sowie sonstige Vermerke über Rechtsvorbehalte 
dürfen nicht geändert werden. 
 
 
4. Weitergabe 
 
4.1. Der Anwender hat nicht das Recht, die ihm durch diesen Vertrag gewährten Rechte 
aufzuteilen, zu vermieten, zu verleasen oder auf sonstige Weise zu übertragen oder 
Unterlizenzen zu erteilen, sofern ihm dies nicht durch Vertrag ausdrücklich erlaubt ist. 
 
4.2. Jegliche Reproduktion oder jeglicher Weitervertrieb der Software außerhalb der 
Bestimmungen dieses Lizenzvertrages ist ausdrücklich verboten und wird zivil- und 
strafrechtlich verfolgt. 
 
 
5. Garantie und Haftungsausschluss 
 
Die Software wurde von TechnoTrend sorgfältig erstellt und getestet und wird dem Anwender 
kostenlos zur Verfügung gestellt. Es wird darauf hingewiesen, dass es nicht möglich ist, 
Softwareprogramme so zu entwickeln, dass sie für alle Anwendungsbedingungen fehlerfrei 
einsetzbar sind. TechnoTrend garantiert nicht die Eignung der Software für einen bestimmten 
Anwendungsfall oder eine bestimmte Konfiguration. Die TechnoTrend übernimmt keinerlei 
Haftung oder Gewährleistung für Fehler in der Software und Schäden, die sich aus der 
Nutzung oder Unfähigkeit zur Nutzung der Software ergeben. Dies schließt den Verlust von 
Geschäftsgewinnen, die Unterbrechung der geschäftlichen Abläufe, den Verlust von Daten 
sowie alle übrigen materiellen und immateriellen Verluste und deren Folgeschäden ein. 
 
Die gesamte maximale Haftung ist auf die Registriergebühr beschränkt, sofern Sie eine solche 
für die Software bezahlt haben. 
 
 
6. Schlussbestimmung 
 
Sollten einzelne Bestimmungen in diesen Bedingungen nichtig, unwirksam oder anfechtbar 
sein oder werden, so wird hiervon die Wirksamkeit aller sonstigen Bestimmungen oder 
Vereinbarungen nicht berührt. 
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Software Licence Agreement  
 
Preamble 
 
If you agree with the following terms of the contract, click the Accept button. The software 
installation will then continue. 
Your agreement is used for a legally binding contract between you as final user of the 
software ("user" in the following) and TechnoTrend GmbH ("TechnoTrend" in the following).  
 
If you have agreed to this contract, TechnoTrend grants you the non-exclusive and individual 
right ("licence" in the following) to use the accompanying software ("software" in the 
following).  
 
In the following, TechnoTrend hardware includes products developed and marketed by 
TechnoTrend as well as products developed by TechnoTrend and marketed by 
TechnoTrend/OEM partners. 
 
 
1. Rights of ownership 
The software represents copyright protected material of TechnoTrend. Through this contract 
you are not made owner of the software, but rather are granted permission to use the software 
according to the provisions of this contract. Broader rights are not acquired. 
 
2. Scope of use 
Through this licence, TechnoTrend grants you the right to use the software in connection with 
TechnoTrend hardware. By use is meant any long-term or temporary application of the 
software through saving, loading, running or displaying for the purpose of executing the 
program, as well as the processing of data contained in the software. Application of the 
software using other (not TechnoTrend) hardware is prohibited. 
 
3. Rights of reproduction 
 
3.1. The user may only reproduce the software if its usage so requires. This includes the 
installation as well as loading into the working memory.  
 
3.2. The user is authorised to create and store a backup copy providing this is necessary to 
ensure future use. This backup copy of the software is to be identified as such.  
 
3.3. The user may not make additional copies of the software. The documentation may not be 
reproduced. 
 
3.4. Reverse engineering, decompiling or disassembling of the software is prohibited. 
 
Company names, serial numbers and other attributes in the program serving software 
identification, as well as other notes regarding legal reservations, may not be changed. 
 
4. Disclosure 
 
4.1. The user is not authorised to confer sublicences or to share, rent, lease, or otherwise 
transfer the rights conceded to him/her through this contract, unless permission to do so is 
explicitly stated within the contract.  



 
4.2. Any reproduction or further distribution of the software beyond the terms stipulated 
within this licensing agreement is explicitly prohibited and is subject to prosecution in civil 
and criminal courts. 
 
5. Warranty and exclusion from liability  
 
This software was carefully crafted and tested by TechnoTrend and is made available to the 
user at no cost. Please note that it is not possible to develop software programs that can be 
used faultlessly under all application conditions. TechnoTrend does not guarantee that the 
software is suitable for a particular application or configuration. TechnoTrend assumes no 
liability for errors in the software or damage resulting from either its use or its unsuitability 
for use. This includes the loss of business profit, the interruption of business processes, the 
loss of data, as well as all other material and immaterial losses and thereby resulting damage. 
 
The total maximum liability is limited to the registration fee, should you have paid one for the 
software. 
 
6. Final clause 
 
If individual provisions in these terms are or become null and void, invalid or contestable, the 
validity of all other provisions or agreements is not affected. 
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